

“Drei-Vereine-Exkursion”

Gesellschaft für REGIONALE
KULTURGESCHICHTE Baselland



EINLADUNG

zur

Ganztagesexkursion „Das Wiesental und Johann Peter Hebel“

Samstag, 28. August 2010

Der traditionelle Ausflug der drei Vereine *Burgenfreunde beider Basel*, *Gesellschaft Raurachischer Geschichtsfreunde* und *Gesellschaft für Regionale Kulturgeschichte Baselland* führt dieses Jahr in die nahe badische Nachbarschaft.

Bekanntlich feiern wir derzeit den 250. Geburtstag von Johann Peter Hebel, der seine Jugendjahre in Basel und im Wiesental verbracht hat, aber bis an sein Lebensende stets enge Bande ins badische Oberland und nach Basel gepflegt hat. Unser Ganztagesausflug führt zu einigen Stätten, wo permanent oder aus aktuellem Anlass Erinnerungskultur für den bedeutenden Sohn der Region betrieben wird: Lörrach – Schlossruine Rötteln – Hauingen – Schopfheim – Hausen i. W.

Auch das Mittagessen im Hotel-Restaurant Hohe Flum wird „Erquickliches für Leib und Seele“ enthalten, wie es schon Johann Peter Hebel geliebt hat.

Als grosser Hebel-Kenner begleitet uns em. Prof. Dr. phil. Rolf Max Kully. Solothurn.

Abfahrt: Basel, Gartenstrasse 08.00 Uhr

Rückkehr in Basel ca. 18.30 Uhr

Kosten pro Person: 100.- (Fahrt mit bequemem Reisebus, Gruppeneintritt, Führungen)

Leitung: Dominik Wunderlin / Verena Bider / Christoph Ph. Matt

Anmeldeschluss: 20. August 2010

Zu gegebener Zeit erhalten Sie von uns einen EZ zur Begleichung der Kosten.

Anmeldung mit beigefügtem Talon an:

Dominik Wunderlin, Hardstrasse 122, 4052 Basel

dominik.wunderlin@gmx.ch

✂

Anmeldung zur Exkursion „Das Wiesental und Johann Peter Hebel“
Samstag, 28. August 2010

Anzahl Personen Name, Vorname

Name, Vorname

Telefon:

Wohnadresse mit PLZ: